



ND  
NICE PROPERTIES

**6 Pièces**

**203 m<sup>2</sup>**

**Réf. LG-11084**

**1 435 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

NICE CENTRE / FLEURS : Dans magnifique Palais construit au début du XIXeme siècle, idéalement situé au cœur du quartier des Fleurs, proche de la Promenade des Anglais et de toutes les commodités, à deux minutes seulement du jardin Alsace Lorraine et du tramway, superbe appartement bourgeois 6 pièces de 195 m<sup>2</sup> au calme absolu avec terrasse exposée Sud et balcons.L'appartement a conservé tout le charme de l'ancien avec ses hauts plafonds de 3,20 mètres, son parquet d'origine en chêne massif et sa cheminée dns le salon. Il se situe au 1er étage surélevé et se compose d'un vaste séjour avec salle ...

NICE CENTER / FLEURS : In a magnificent bourgeois building built at the beginning of the 19th century, ideally located in the heart of the Fleurs area, close to all amenities and just 2 minutes from the Alsace Lorraine garden and the tramway, superb 6-room bourgeois apartment of 195sqm in a quiet area with south-facing terrace and balconies.The apartment has kept all the charm of the old century with its high ceilings of 3.20 meters, its original solid oak parquet flooring and its fireplace in the living room. It is located on the 1st raised floor and consists of a large living room with ...

**NICE PROPERTIES PROMENADE**

2 RUE HALEVY - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

